

## Truites lacustres : circulez vous êtes suivies...

Le volet opérationnel de l'étude des migrations des truites lacustres a débuté cet été 2023 avec l'installation des antennes de détection RFID dans l'Eau Morte.

Celles-ci permettront d'enregistrer les montaisons et dévalaisons des truites marquées à l'aide de transpondeurs passifs (Pit-Tag).

La première phase de marquage de poissons en rivière a été réalisée durant le mois de septembre, cette opération initialement programmée à partir de mi-août a été décalée à cause des fortes températures.

Nous avons marqué 527 truites entre Verthier et le boulodrome de Faverges dont environ la moitié d'alevins qui sont la cible principale pour étudier la dévalaison.

La seconde phase de marquage à venir consistera à marquer des géniteurs lorsqu'ils seront remontés dans l'Eau Morte.



Insertion d'un PIT-TAG dans la cavité abdominale



Antennes de détection RFID dans l'Eau Morte

Pour information les Pit-Tag sont insérés dans la cavité abdominale du poisson, si vous capturez et conservez une truite de l'Eau Morte ou du lac d'Annecy, merci de vérifier si vous trouvez un de nos transpondeurs dans les viscères et nous le retourner directement à la fédération ou via Annecy Lac Pêche.

